

Energieforum 2015



Am 23. September 2015 fand das vierte Leuphana Energieforum statt. Unter dem Titel „Impulse für die Energiewende in Norddeutschland“ diskutierten rund 170 Vertreterinnen und Vertreter aus Wirtschaft, Wissenschaft, Verwaltung und Zivilgesellschaft den aktuellen Stand der Energiewende mit Blick auf Herausforderungen in der Region. Sie zeigten praxisnah auf, wie sich beispielsweise Unternehmen und Kommunen am Systemumbau beteiligen können.

Einen Artikel der LZ finden Sie hier .

Datum: 28.09.2015

Kategorien: Energie- und Umweltrecht_Meldungen